

cluso asistir a México en sus esfuerzos de desarrollo industrial. La generación de electricidad por energía nuclear surge al caso, así como la transmisión de electricidad a larga distancia, el tránsito masivo urbano y las comunicaciones electrónicas.

En el campo cultural, desde 1973 se estableció el Programa de Intercambio de Jóvenes Técnicos entre Canadá y México, con el cual se promueve entrenamiento especializado para jóvenes de ambos países en áreas de estudio que se complementen mutuamente. Así, jóvenes mexicanos han venido a Canadá a realizar su entrenamiento en diversos campos como el de la energía, las comunicaciones y la conservación ambiental.

Por su lado, jóvenes canadienses han ido a México a desarrollarse en sociología, antropología, televisión y otros campos.

En el futuro, las relaciones canadienses con México crecerán seguramente.

Tanto Canadá como México tienen interés en expandir y diversificar sus relaciones exteriores, y México, el vecino más cercano de Canadá después

de los Estados Unidos, es claramente un país de gran interés para los canadienses. Por su parte, México se ha referido a Canadá como un país con el cual desea desarrollar relaciones más estrechas y existen todas las razones para creer que la unión entre los dos países será cercana y más importante en los años por venir.

Las importaciones anuales de México representan aproximadamente un 70 por ciento de su consumo total y el crecimiento anual promedio para los años venideros antes de 1986 se estima en un 11.5 por ciento.

El sector gubernamental es el principal consumidor de productos electrónicos importantes con el 84 por ciento de las importaciones totales.

Considerando los dinámicos cambios tecnológicos en la industria electrónica, se prevén numerosas oportunidades para las firmas canadienses, no sólo para abastecer de productos electrónicos, sino también para proporcionar tecnología y capital a este sector de la industria mexicana en desarrollo.

